
L’INTERVIEW DU RESPONSABLE 

DE L’ECOLE DE FOOT…. 

THIERRY SAINT-MARTIN 
 

1) Thierry, peux-tu nous parler de ton parcours (joueur et entraîneur) ? 
 

J’ai débuté le football à l’âge de 6 ans au club de Fenouillet. 

À16 ans j’ai signé au Toulouse Fontaines où j’ai rapidement intégré 

 l’équipe première en championnat de France de 3ème division.  

J’ai effectué quelques années à ce niveau puis je suis parti à Luzenac  

pendant deux ans avant de finir ma carrière à Saint Alban pour devenir 

ensuite entraîneur dans ce club.  

Je suis arrivé au club de l’US Colomiers l’année dernière où j’avais en  

charge les U19 Honneur Ligue. Nous avons terminé premier ce qui  

nous a permis d’accéder au niveau national. Je suis désormais coach  

des U19 Nationaux et je possède le Brevet d’Entraîneur de Football (BEF). 

  
2) Tu es le responsable de l’école de foot. Quelles sont tes missions ? 
 

Mes missions, en tant que responsable de l’école de football, sont d’accompagner les éducateurs et de les 

aider dans notre mission commune qui est le respect du projet de jeu. 

Le RESPECT, le PLAISIR et la PROGRESSION DES JOUEURS sont des principes fondamentaux pour 

notre club.  

 

 



Chaque éducateur se doit d’équilibrer les temps de jeu. Pour cela, les éducateurs utilisent un logiciel 

spécifique où ils peuvent répertorier les temps de jeu, les présences…  

Je peux donc faire au quotidien un suivi de toutes les équipes et de tous  

les joueurs. 

Je m’attache au contenu des matchs et non aux résultats. 

Durant toute l’année, nous réalisons une réunion mensuelle qui nous permet  

de faire le point sur l’organisation et la progression des joueurs. 

 

3) Comment est structurée l’école de foot ? 
 

Notre école de football est composée de 17 équipes (2 équipes pour chaque  

catégorie de U6 à U12 et 3 équipes en U13). 

Des U6 au U13, il y a environ 215 licenciés avec 18 éducateurs tous diplômés.  

Ils suivent une programmation avec des méthodes communes d’entraînement  

ainsi qu’un projet de jeu commun. 

 

 

4) Peux-tu nous dire un mot sur le projet du club au niveau de  

l’école de foot ? 
 

Aujourd’hui, 50% de l’effectif de CFA est constitué par des jeunes issus de la formation.  

Dans le projet mis en place par Patrice Maurel, il faut que l’on arrive rapidement à 80%.  

Cela commence dès le plus jeune âge. 

 

 

 
« Propos recueillis par Pierre BARTHIE » le 22/10/2015 

 


